
Compte rendu de notre rencontre avec le référent école 

 

Lors de ce rendez-vous nous avons pu discuter avec notre référent école 

(Monsieur Chaillou) et nous avons pu relever un manque de 

compréhension de notre projet dû à un manque de certaines 

informations sur le wiki, tel que la réponse à la question difficile, notre 

retour d’expérience sur le POC, un mauvais choix de concurrents 

(entreprises internationales comme Schneider). Nous allons donc suite à 

ce rendez-vous compléter notre wiki avec les informations manquantes 

ainsi que changer celles qui ne sont pas les plus appropriées. 

Nous avons également réalisé une démonstration de notre POC en 

temps réel avec une alarme qui s’active si la température dans la pièce 

est plus élevée que celle souhaitée sur l’application. 


